





Madame, Monsieur,

Comme chaque année, en 2016, dans le cadre de la quinzaine de la moto, les antennes départementales de la FFMC organiseront l'opération " Motard d'un jour".

Il s'agira d'une balade pédagogique et ludique autour des spécificités de la conduite d'un 2 ou 3 roues motorisé. L'intérêt étant de percevoir concrètement la place du 2RM dans l'environnement routier, tant sur les enjeux de sécurité routière que, plus largement, sur le thème de la mobilité.

Lors de cette journée, au cours de laquelle vous serez passager d'un conducteur aguerri, nous mettrons à votre disposition un équipement adapté pour profiter en toute sécurité de ce moment.

Nous espérons vivement avoir le plaisir de vous compter parmi nos invités et vous adressons nos salutations motardes et militantes.

L'antenne finistérienne souhaite organiser en 2016 (courant du mois de Mai ou du mois de Juin) cette journée d'action, nous vous remercions de bien vouloir nous faire part de votre souhait d'y participer.

Renseignements : Fédération Française des Motards en Colère : ffmc29@ffmc29.fr